

Unsere Schule in Grüntal wird 40

Am 06.05.1984 zogen die Schüler des damaligen Oberschulbereiches Grüntal in das neue Schulgebäude um. Seit dem 01.09.1967 wurden in den Teiloberschulbereichen Trampe die Klassen 1 und 2, in Tuchen die Klasse 3 und in Grüntal die Klassen 4 - 8 unterrichtet. Die Schule in Melchow wurde 1977 aufgelöst und die Schüler lernten in Eberswalde. Ab dem 01.08.1984 war für alle Kinder aus Grüntal, Trampe, Tuchen/Klobbicke und Melchow die neue Schule der Lernort. Später kamen die Schüler aus Tempelfelde, Rüdnitz und Lobetal dazu.

Aus der damaligen 10-klassigen Polytechnischen Oberschule (POS) wurde zwischenzeitlich eine Regelschule und ab dem 01.01.1993 eine Grundschule.

Seit 14.06.2004 sind wir eine Ganztagschule. Momentan lernen hier 270 Schüler*innen in 12 Klassen. 17 Lehrer und Lehrerinnen unterrichten diese. Unterstützt werden sie vom Hort Grüntal und verschiedenen externen Anbietern. Seit dem 01.01.2022 ist der Träger der Schule der Schulverband Sydow. Ihm gehören die Gemeinden Breydin, Melchow, Rüdnitz und Sydower Fließ an. Diese neue politische Struktur hat neben der Zukunftsaufgabe „Bildung von Kindern“ vor allem auch positive Auswirkungen auf das bauliche Geschehen am Schulgebäude.

Am 31.05.2024 wollen wir den Schulgeburtstag würdig begehen. Von 07:30 – 14:00 Uhr feiern die Schüler*innen und Lehrer ein großes Kinderfest. Unterstützt werden sie von vielen fleißigen Eltern und externen Anbietern. Manch große Überraschung erwartet uns an diesem Tag. Danke an dieser Stelle unserem Förderverein und den Unterstützern des Sponsorenlaufes.

Ebenfalls am 31.05.2024 öffnet die Schule für unsere Ehemaligen und alle Interessierten ihre Pforten von 16:00 – 19:00 Uhr. Neben der ein oder anderen alten Erinnerung, erwartet die Besucher viel Neues. Außer des äußerlich renovierten Gebäudes gibt's auch im Innern viel Interessantes zu sehen. Durch Schüler*innen der 5. Klassen werden kleine Führungen angeboten. Sie geben gerne Auskunft. Selbstverständlich werden auch alle Lehrer und Lehrerinnen vor Ort sein. Hier gibt es sicherlich viel zu erzählen.

Der Förderverein der Grundschule kümmert sich an diesem Tag um Ihren/euren Hunger und Durst.

In Erwartung auf einen tollen Tag verbleibe ich freundlichst

Oliver Behrend, Konrektor

Grüntal, 28.03.2024